

ANGGOTA OMBUDSMAN RI, HERY SUSANTO: ICMI MILIKI PERAN STRATEGIS DALAM MASYARAKAT

Sabtu, 20 Agustus 2022 - Siti Fatimah

Serang-Anggota Ombudsman Republik Indonesia, Hery Susanto yang di dampingi Awidya Mahadewi selaku Plt. Kepala Perwakilan Ombudsman Provinsi Banten menghadiri kegiatan Silaturahmi Kerja Wilayah ICMI Orwil Banten dan Seminar Nasional bertajuk "Peran Strategis ICMI Dalam Membangun Banten Maju dan Berintegritas", Sabtu, 20 Agustus 2022, di Aula Dinas PUPR Provinsi Banten.

Kegiatan ini turut dibuka oleh Pj. Gubernur Banten Al Muktabar. Turut hadir Perwakilan Ketua Umum dan Pengurus ICMI Pusat, Perwakilan KPK RI dan Deputy Direktur BPJS Ketenagakerjaan Provinsi Banten Yasarudin.

Pada forum silaturahmi kerja wilayah ICMI Orwil Banten, Pj. Gubernur Banten, Perwakilan ICMI Pusat dan Lily Romly selaku Ketua ICMI Orwil Banten turut menyampaikan sambutan yang kemudian kegiatan dilanjutkan dengan Seminar Nasional bertajuk "Peran Strategis ICMI Dalam Membangun Banten Maju dan Berintegritas" dengan menghadirkan para narasumber diantaranya Hery Susanto selaku Anggota Ombudsman Republik Indonesia, Romy Iman Sulaiman dari bidang pencegahan KPK, Yassarudin selaku Deputy Direktur BP-Jamsostek Wilayah Banten dan overview dari Wakil Ketua ICMI Pusat yang dimoderatori oleh Yhannu Setiawan.

Dalam kegiatan tersebut, Hery Susanto menyampaikan paparan akan pentingnya peran masyarakat dalam pelayanan publik dan kaitannya dengan tugas pengawasan pelayanan publik oleh Ombudsman Republik Indonesia.

Lebih lanjut, Hery menegaskan peran penting Insan Cendekiawan khususnya yang tergabung dalam Insan Cendekiawan Muslim Indonesia (ICMI).

Insan Cendekiawan yang berada di tengah-tengah masyarakat, yang memiliki IMTAQ dan IPTEK berkualitas diharapkan memiliki peran yang strategis dalam mencerdaskan kehidupan masyarakat.

"Inilah peran ICMI bagaimana membantu masyarakat sebagai kaum intelektual, kaum yang mencerahkan secara akademik, ekonomi bahkan politik agar bisa memberikan pencerahan kepada masyarakat terutama kaum menengah ke bawah, sebab mereka adalah kelompok rentan yang banyak alami maladministrasi dalam pelayanan publik," ujar Hery.

Hery berharap ICMI dapat bersinergi dengan Ombudsman untuk mengambil peranserta di masyarakat dalam pencegahan maladministrasi dan meningkatkan pelayanan publik sebagai insan cendekiawan yang memiliki IMTAQ dan IPTEK berkualitas.

"Saya berharap sosialisasi, edukasi dan advokasi strategis itu dapat masuk ke kehidupan masyarakat luas," harap Hery.

Menutup paparannya Hery mengapresiasi adanya kegiatan Silaturahmi Kerja Wilayah ICMI Orwil Banten.

"Hikmah dan makna silaturahmi itu dalam dan luas sebagaimana hadits Nabi Muhammad SAW, bahwa silaturahmi membawa kita semakin bertambah rezekinya, panjang umur dan menghindari kita dari marabahaya. Bila ditambah dengan frasa silaturahmi kerja semakin membuat strategis dan berimplikasi luas manfaatnya bagi publik," pungkasnya.